

Pérez Cobos y Pedrajas abordan en una reunión la construcción del IES

Salobreña espera que el centro educativo esté construido en el 2000

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, ha mantenido entrevista con el delegado provincial de la consejería de Educación Rafael Pedrajas, a fin de abordar algunos temas que surgieron tras la última reunión del Consejo Escolar Municipal, y de los cuales cabe esperar que el municipio cuente, antes del año 2000, con un nuevo instituto de Enseñanza Secundaria Obligatoria.

Acompañado por una representante de las Asociaciones de Padres, un profesor de instituto y un representante de los maestros, el primer edil de la Villa ha expuesto al delegado los temas derivados de la cesión de terrenos para la construcción del edificio de enseñanza secundaria, los problemas en el patio de recreo del CP Segalvina, así como las reparaciones pendientes de realizar por parte de la Delegación en el CP Federico Mayor Zaragoza.

El alcalde ha calificado la reunión como satisfactoria, ya que los problemas expuestos van a ser atendidos. Por una parte se enviarán técnicos que estudien soluciones al patio del colegio Segalvina, también se destinará una cierta cantidad de dinero para atender las

cuestiones más estructurales del Federico Mayor Zaragoza, y por último se van a estudiar los terrenos más idóneos para la ubicación del segundo instituto, para el cual se podría firmar un convenio donde fuera el propio Ayuntamiento quien gestionara las obras, las cuales podrían estar concluidas antes de finales de siglo con la financiación de la Junta.

Auditorio

Durante esta jornada, Pérez Cobos ha mantenido también un encuentro con el diputado provincial Carlos Martínez, para analizar la posibilidad de avances en la gestión de la construcción del futuro auditorio de Salobreña, del que existe un compromiso a tres bandas para asumir el apoyo económico a tra-



Manuel Pérez Cobos.

vés de la Junta de Andalucía, Diputación Provincial y el propio Ayuntamiento de la Villa.

El presupuesto para la finalización del auditorio asciende a unos sesenta millones de pesetas, equipamiento incluido, cantidad que podría ser adelantada por el Ayuntamiento de Salobreña para que estuviera terminado en unos dos años.